Agudizará crisis del capitalismo en 1956

Pocos días faltan para que concluya el año 1955. El cuadro que ofrece la economía del régimen que vivimos es de hambre, de dolor, de negras perspectivas para el futuro.

En los Estados Unidos viven 5.000.000 de obreros que no encuentran trabajo y 868.000 obreras en semejante situación. En el resto del mundo capitalista hay más de — — 50.000.000 de desocupados.

Los empresarios han perdido las esperanzas de colocar ese gran ejército de seres humanos mendigantes, porque los depósitos de artículos industriales están abarrotados. En los Estados Unidos estos depósitos tienen más de 100.000 mil millones de dólares que no encuentran salida en un mundo miserable, que no dispone de recursos económicos para cubrir sus abundantes necesidades materiales.

Las minas están cerrando sus puertas. Las fábricas están quebrando. Las áreas de siembra se reducen. Los finqueros medios y pequeños pasan a las filas de los obreros desocupados. Los establecimientos comerciales sólo logran mantener un nivel de ventas mediante el crédito, que asciende en estos momentos a 32 billones de dólares y que se está expandiendo rápidamente. El índice de costo de la vida que había subido entre 1947 y 1949 en un 14.5 por ciento,, ha ascendido a un nivel desesperante, según los estudios de las organizaciones sindicales muy lejos de poder ser consideradas "revolucionarias".

Este cuadro de horror que es la economía del imperialismo, y que entra a 1956 tambaleándose al borde del abismo de la crisis económica más espantosa, ha empujado a los países imperialistas en una carrera de autodefensa, en la cual, como siempre, es el pez gordo el que se come al pez pequeño.

Así tenemos que los Estados Unidos han conseguido que los países de la Europa Occidental reduzcan sus aforos proteccionistas a fin de facilitar la exportación de artículos "Made in USA". En esa forma, en los últimos cuatro meses la Europa Occidental aumentó sus compras en un 50 por ciento. (Por ejemplo sólo las compras de chatarra de Alemania Occidental a los Estados Unidos aumentaron de un 2 por ciento en 1953, a un 45 por ciento en 1954 y a un 66 por ciento en 1955). La orgullosa Gran Bretaña depende en su comercio de importación en un 50 por ciento de los Estados Unidos. El déficit de la Europa Occidental con la zona del dólar ha pasado de 858 millones de dólares en 1954 a 1.590 millones de dólares en 1955.

En general todos los gobiernos capitalistas tratan de salvarse de la ruina explotando aún más a los trabajadores y aliviando la carga de los poderosos. Así, mientras en el gobierno norteamericano han acordado reducir el impuesto de la renta, que es el que pagan las corporaciones, han presentado a la vez un presupuesto para el próximo año que destina el 66 por ciento, a los gastos de guerra. Ese 66 por ciento lo cubrirán las masas trabajadoras en beneficio de los magnates vendedores de armas.

Por otra parte a los trabajadores se les ha aumentado, para beneficio de las grandes empresas, sus jornadas de trabajo. En Francia ha subido en un 5.9 por ciento. En la Gran Bretaña en un 20 por ciento. En la Alemana Occidental en un 7 por ciento. En el Japón en vez de 183.3 horas por mes trabajadas en 1948, los obreros ahora trabajan 198

horas. En una infinidad de industrias se trabaja 50, 60 y hasta setenta horas por semana.

Como consecuencia de este aumento de la explotación, los accidentes de trabajo han subido en un 2.3 por ciento en la Gran Bretaña. En el Canadá en 1949 hubo 412.000 accidentes y en 1953, 480.000. En Suecia en 1953 los accidentes ascendieron a 285.000 y en 1954 a 292.000. En Italia en el mismo período el número de accidentes aumentó en 100.0000 En Alemania Occidental el aumento es de más del 25 por ciento.

Debido a esa salvaje política de explotación, los grandes monopolios se acercan al "crack" extrayéndole a los pueblos fabulosas ganancias. En Francia tan sólo 730 grandes monopolios han visto pasar sus utilidades de 20.862 millo. nes de francos en 1947 a 117.362 millones en 1953. En la Gran Bretaña el aumento de utilidades en el primer trimestre de 1955 es de un 12.5 en reación con el trimestre anterior. En el Japón las utilidades de sólo 88 grandes monopolios fué superior en un 22.2 por ciento al semestre anterior y un 38 por ciento superior al período correspondiente al año anterior. En los Estados Unidos las utilidades de las grandes corporaciones se calcula que superarán en 2.100 millones de dólares el aumento de utilidades que se nabía calculado en enero de 1955.

No puede ser más pavoroso el cuadro de explotación, de hambre y de dolor que ofrece el imperialismo al terminar 1955. Por eso a través de todo el mundo las masas populares se levantan demandando un sistema diferente de distribución de la riqueza, que en vez de hacer del aumento de la producción un fantasma de espanto, como sucede hoy, lo convierta en fuente de bienestar y de felicidad.

Para las masas populares el próximo año será un periodo histórico decisivo, que señalará el principio del fin de un régimen de brutal explotación de los trabajadores: el régimen imperialista.

El Camino de

POR GIN

;Soviet-Bharat dosti zinbadad!

Al unisono, millones y millones de hindúes exclaman las palabras que sirven de subtítulo a esta información, y que significan: ¡Viva la amistad so-viético-hindú!

¿A propósito de qué dicen estas palabras? A propósito de que el Presi. dente del Consejo de Ministros de la URSS, Bulganin, y el Secretario Ge. neral del Partido Comunista y Miembro del Presidium del Soviet Supre. mo, Krusshev, recorren toda la inmensa India, en dem

El más importante el Hindustan Times

> "En la acogida rigentes soviético sin duda amista A ningún visitant recibido nunca co

En una recepción cho al pueblo hind "Semos amigos en el buen tien acaricia. Somos :